



Bekennnis selber denkender Menschen: ein Manifest

pol. Emik-Wurst, Hans

<https://www.dzg.one/Bekennnis-selber-denkender-Menschen-ein-Manifest>

Kognitive Dissonanz verhindert zuverlässig das Selberdenken, welches die Lücke zwischen Vordenken und Nachdenken füllt. So treten diese Menschen wackeligen Ganges in ein Schlagloch nach dem anderen. Dazwischen ist nur Matsch ohne Aussicht auf einen sicheren Stand. Das Wörterbuch der deutschen Sprache bietet für "Matschbirne" fünferlei Bedeutungen an. Ein Netzfund hat das Selberdenken zum Inhalt:

Bekennnis selber denkender Menschen, ein Manifest

Wir bleiben ungeimpft, ungetestet und unmaskiert!

Wir sind unempfänglich für eure Manipulationen, um dann aus "Solidarität" ganze Menschengruppen zu hassen. Wir haben eure bewusste Spaltung, die für euer krankes System notwendig ist, längst durchschaut.

Wir geben unsere Stimme bei keiner eurer lächerlichen Wahlveranstaltungen in eine Toturne ab, da keiner von euch eine gute Wahl für die Menschheit ist, und wir die Entwicklungen auf der Erde durch unseren schöpferischen Charakter selbst mitzubestimmen gedenken.

Wir blicken zu keinen Prominenten und Marionetten, Experten und Sternchen auf, die ganz gezielt von euch geschaffen wurden, um die Massen zu lenken und den Menschen von sich selbst zu entfremden.

Wir begegnen jedem Menschen mit Herz, Verständnis und auf Augenhöhe - völlig egal, ob es sich um einen "Ungeimpften", einen "Geimpften", einen "Russen", einen "Reichsbürger", "Verschwörungstheoretiker", "Klimaleugner" oder sonst einen "aus eurem künstlichen Raster fallenden" Menschen handelt.

Wir erkennen euer duales Spiel und eure "Entweder- oder Angebote", die wir alle dankend ablehnen. Es gibt nämlich selbstverständlich immer eine Wahl, die ohne eure geisteskranken Angebote auskommt. Es gibt immer einen individuellen, stimmigen Weg - für jeden Menschen.

Wir folgen ausschließlich unserem Herzen, was uns unmanipulierbar, unkontrollierbar - und unwiderstehlich - macht.

Wir knüpfen lieber Verbindungen, anstatt uns von euch manipulative Trennung verkaufen zu lassen. Wir wagen uns hoch hinaus, anstatt uns von euch unterhalten oder unten halten zu lassen.

Wir nutzen Bargeld und verzichten genussvoll auf "elektronischen Hilfen", da wir sehr wohl wissen, dass Bargeld einen schwer kontrollierbaren Aspekt der Freiheit eines Menschen darstellt.

Wir essen keine Insekten und auch keine - fälschlicherweise als Lebensmittel bezeichneten - Füllstoffe, welche vor bewusst untergejubelten Giften nur so strotzen, die uns passiv, krank und unterwürfig halten sollen.

Wir beteln bei keinem eurer linientreuen schulmedizinischen Ärzten oder Zahnärzten um Audienz und haben angesichts unserer Wertschätzung gegenüber unserer körperlichen und geistigen Gesundheit vor, es auch zukünftig zu unterlassen.

Wir schätzen und leben die traditionellen Rollen und Unterschiede von Mann und Frau von ganzem Herzen. Selbstverständlich verzichten wir auf das Gendern, da wir über einen gesunden Geist, Logik und Verstand verfügen sowie auch einfach keine Lust darauf haben!

Wir konsumieren keine von euch über den Fernseher ausgestrahlten Nachrichten - eine Angewohnheit, der wir mitunter die Gesundheit unseres Geistes verdanken. Wir erfüllen uns lieber selbst, anstatt uns eure nachgerichteten, kranken und verlogenen Gedankengänge einprogrammieren zu lassen.

Wir sind frei von Angst und entscheiden uns für die Liebe. Eure bewusst geschaffenen Schreckensszenarien werden uns niemals von unserem göttlichen Ursprung, geschweige denn, von uns selbst entfremden.

Uns ist bewusst, dass diejenigen, die Waffen liefern, keinen Frieden wollen und diejenigen, die von notwendiger Zensur sprechen, keine Menschenrechte verteidigen.

Es ist offensichtlich, dass es euren unauthentischen Medien und "Experten" niemals um den Menschen, Rechte oder Freiheit geht - was man klar daran erkennen kann, dass bis heute tagtäglich sämtliche wahrhaftige Menschenrechte mit Füßen getreten werden.

Wir lassen uns zu NICHTS nötigen, uns keine Meinung aufsetzen, uns keinen Weg vorschreiben. Wir sind die Schöpfer unserer Realität. Wir schreiben die Geschichte selbst. Und sie ist großartig!

Wir haben keinerlei Erwartungen an euch, da euch keinerlei Berechtigung zusteht, über den Verlauf unseres Lebens zu bestimmen.

Ihr seid enttarnt.

Ihr könnt uns schon jetzt bei den Gehirn-Chip- und Digital-ID Verweigerern einreihen, während wir auch alle eure weiteren Versuche dankend ablehnen.

Euer Spiel ist vorbei! Immer mehr Menschen denken selbst!

<https://www.dzg.one/Bekennnis-selber-denkender-Menschen-ein-Manifest>

Pressekontakt

publicEffect.com

Herr Hans Kolpak
Heinersreuther Weg 13
95460 Bad Berneck

<https://publicEffect.com>
Hans.Kolpak@publicEffect.com

Firmenkontakt

neu.DZiG.de Deutsche ZivilGesellschaft

Herr pol. Hans Emik-Wurst
Heinersreuther Weg 13
95460 Bad Berneck

<https://DZG.one>

pol.hans@emik-wurst.de

DZG.one steht für Deutsche ZivilGesellschaft. Das freie Medium beleuchtet seit 2006 wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklungen und stellt immer wieder den starken Einfluss kultureller Eigenarten heraus. Es werden Quellen aus dem gesamten gesellschaftlichen Spektrum zitiert, um kontroverse Diskurse abzubilden. Neben pol. Hans Emik-Wurst tragen noch weitere Autoren zu den Inhalten bei. Die meisten Menschen wollen geführt sein. Gute Führer machen ihre Gruppe bis hin zu einem ganzen Volk glücklich und jeder Einzelne bringt im Idealfall gute Früchte hervor. Die Autoren sehen sich mit den schlechten Früchten einer manipulativen Sprache voller missbräuchlicher Bedeutungsänderungen konfrontiert. Sie möchten mit ihren Überlegungen zu einer ausgewogenen Meinungsbildung beitragen.